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会  議 

 

開 会  午前９時30分 

 

あいさつ 

（ 教 育 長 ）  おはようございます。先週木曜日に行った三重県亀山市への視

察は、大変お疲れ様でした。非常に充実した内容の研修になった

のではないかと思います。同じ５万人程度の人口規模であるとは

いえ、地理的・歴史的な違いがあり、新鮮味を感じました。町内

施設の再配置計画に活かしていけたらと思います。 

また、コロナやインフルエンザによる欠席が増えてきました。

学校からの連絡で、２日間学級閉鎖をする学級が出てきました。

これからまた増えるのではと警戒しています。油断できない状況

かと思いますので、皆様方も健康に気を付けてお過ごしいただけ

ればと思います。 

さて、本日の定例会資料は、昨年と異なるところがあります。

慎重審議と並行して、その違いを探してみてください（違い：資

料のフォントにユニバーサルフォントを採用）。 

１月 29 日（月）に、文部科学大臣政務官の安江伸夫様が緒川

小学校にお見えになります。全国的に特色のある学校をいろいろ

とご覧になられている方です。 



 

 

 

（ 教 育 長 ）  出席者５名を確認し、会議の成立を確認します。 

 

 

日程第１ 令和５年第12回定例会会議録承認 

 

 

日程第２ 教育長報告（令和５年12月・令和６年１月） 

【日 付】 【報 告 内 容】 

 12月 26日（火） 東海個性化教育学会研修会 

 １月 ４日（木） 仕事始め 

 １月 ５日（金） 知多地方教育事務協議会幹事会 

 １月 ７日（日） 二十歳の集い 

（ 教 育 長 ） 健康プラザにて二十歳の集いを行いました。例年ですと、二十

歳の集いの後、出初式があるのですが、今年は、１月１日の大

地震を受けて、中止となりました。 

 １月 ８日（月） 絶品朝食会 

 １月 10日（水） 知多地方教育事務協議会 

 １月 12日（金） 学校経営会議 

 １月 13日（土） 教育フォーラム 

（ 教 育 長 ） 文化センターにて LGBTQ＋についての講演がありました。当事

者の方からの経験談もあり、参加者からはとても参考になった

との感想が聞かれました。 

 １月 16日（火） 行政経営会議 

 １月 17日（水） 初任者研修会閉講式 

 １月 18日（木） 教育委員視察研修会 

 １月 19日（金） 地教委面談 

 １月 22日（月） 第１回教育委員会定例会 

 

 

日程第３ 報告第１号 令和５年第４回東浦町議会定例会における一般質問及び回

について 

（ 教 育 長 ）  報告第１号の説明を求めます。 

（ 教 育 部 長 ）  報告第１号「令和５年第４回東浦町議会定例会における一般質

問及び回答について」を説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 



 

 

 《質疑なし》 

 

 

日程第４ 報告第２号 区域外就学許可者について 

 

 

日程第５ 各課報告（令和６年１月・２月・その他） 

（ 教 育 長 ）  事務局より説明を求めます。 

（ 各 課 長 ）  各課報告について説明。 

（ 教 育 長 ）  質疑を求めます。 

（ 中 村 委 員 ）  地域クラブは、年度ごとに登録申請が必要ということでよろし

いですか。 

（スポーツ課長）  そうです。今加入中の方も、来年度引き続き利用したい場合は、

申請が必要です。利用料については、今年度、申請時から年度末

までの月額利用料の一括支払いをお願いしていましたが、来年度

もその形態をとるかは決まっていません。現在アプリを使用して

毎月引き落としを行う方法を検討中です。 

（ 草 野 委 員 ）  地域クラブについてお伺いします。文科系の活動は、吹奏楽の

みなのでしょうか。これ以外の予定は何かありますか。 

（生涯学習課長）  来年度は総合文化という活動の追加を考えています。文化協会

の方に講師をお願いし、月替わりや週替わりで茶道や書道といっ

た活動を設定し、やってみたいと思った活動に参加できるように

したいと思っています。来年度の途中から開始できるといいと思

っています。 

（ 草 野 委 員 ）  美術部のような活動もあるのでしょうか。 

（生涯学習課長）  文化協会の活動に絵画があるので、できるかもしれません。 

（ 教 育 長 ）  他に質疑を求めます。 

 《質疑なし》 

                                                                               

 閉 会 午前９時52分 

 

会議録作成者 教育委員会事務局    




